
V o r w o r t.

Die erste Auflage dieser kleinen Schrift erschien im Jahre 1818, als Herr Professor Richter in Dresden neue Ansichten von vielen Gegenden des meißnischen Hochlandes, oder der sogenannten sächsischen Schweiz, und der angrenzenden Theile Böhmens lieferte, wozu sie als eine erklärende Beschreibung dienen sollte. So entstand ein neuer Wegweiser durch jenes reizende Bergland, der sich mit den Worten einführte, daß es auch ihm vergönnt sein möge, einen Versuch zu machen, ob man sich seine Begleitung gefallen lasse. Der Erfolg hat seitdem erfreulich ge-